

～真夏の祭典～

本庄祇園まつり & こだま夏まつり

セイヤッ、セイヤッの掛け声がこだまする真夏の風物詩。本庄祇園まつり（7月19日・20日）とこだま夏まつり（7月20日）には今年も大勢の見物客が集まり、にぎわいました。また、八坂神社では台町の獅子舞が7月19日・20日の両日に奉納されました。



▲数十年ぶりに担がれた種池神社神輿



子どもたちの 楽しい夏のイベント



7/4 子育てサロン七夕祭り
(前原児童センター)



7/10 藤田保育所夕涼み会

秋のフラワーパークに
お越しください！



7月6日、本庄ふるさとフラワーパークでボランティアによる菊の苗の植え込みが行われました。秋には菊の花が見ごろを迎えますので、みなさんもぜひお越しください。



めでたく100歳を迎えられた児玉町金屋にお住まいの川部ハナさん(明治41年7月17日生まれ)を吉田市長が訪問し、お祝いの「寿状」を手渡しました。

祝百歳



いつでもどこでも楽しく公民館活動

6/24
うどん作り教室
(藤田公)



7/4 料理教室
(中央公)



7/10 生け花教室
(本庄西公)



7/3 布ぞうり教室
(旭公)



野鳥の詩

アマサギ(猩猩鷲)〈全長 50cm〉

- 鳴き声 「コア コア」(あまり鳴かない)
- 撮影地 児玉町田端地区の水田



東南アジア方面から飛来する夏鳥、頭から胸にかけて橙黄色がきれいですが、飛来時と帰国の頃は普通の白鷺と変わりません。耕運機で作業する農家の方とは仲良しですが、神経質でカメラマンの姿を見るやいなや飛び去ります。耕運機が母国の水牛に見えるのでしょうか？

最近余り姿を見る機会が少なく、田端地区でもチラホラですね！数年前までは利根川の河川敷で乳牛の背中で観察や撮影ができましたが、放牧が禁止されて以来、風物詩も消滅し残念です。

文・写真 町田好一郎